

ABSTRAK

Rts Revil Dasari. Analisis Pendapatan dan Tingkat Kesejahteraan Rumah Tangga Petani Padi Sawah di Desa Penyengat Olak Kecamatan Jambi Luar Kota Kabupaten Muaro Jambi. Dibimbing oleh Ibu **Ir. Yusma Damayanti, M.Si** selaku dosen Pembimbing I dan Ibu **Ir. Dewi Sri Nurchaini, M.P** selaku dosen Pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) Mendeskripsikan gambaran usahatani padi sawah. 2) Menganalisis pendapatan rumah tangga petani padi sawah 3) Menganalisis tingkat kesejahteraan petani padi sawah. Penelitian ini dilaksanakan di Desa Penyengat Olak Kecamatan Jambi Luar Kota dengan jumlah sampel sebanyak 57 petani. Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini meliputi pendapatan rumah tangga petani padi sawah dan pengeluaran rumah tangga petani, indikator kemiskinan menurut Sajogyo. Hasil penelitian menunjukkan kegiatan usahatani padi sawah didaerah penelitian menggunakan lahan rawa lebak dengan rata-rata luas lahan 1,16 ha. Kegiatan usahatani padi sawah didaerah penelitian meliputi: kegiatan pengolahan lahan, penyemaian, penanaman, penyemprotan, penyiangan, pemanenan dan pasca panen. Sistem tanam yang digunakan didaerah penelitian 100 persen menggunakan sistem tanam acak. Sumber pendapatan rumah tangga petani berasal dari pendapatan usahatani (*On*), pendapatan luar usahatani (*Off*) yaitu buruh tani dan pendapatan luar pertanian (*Non*) yaitu pedagang, berkayu, sawmill, tukang bangunan, kuli bangunan dan tukang ojek. Pendapatan rumah tangga petani di Desa penyengat Olak lebih tinggi dari Upah Minimum Regional (UMR) di Provinsi Jambi. Penelitian menunjukkan tingkat kesejahteraan petani padi sawah di Desa Penyengat Olak Kecamatan Jambi Luar Kota berdasarkan hasil perhitungan pengeluaran rumah tangga petani yang disetarakan dengan harga beras daerah setempat tahun 2022 dan diklasifikasikan sesuai kriteria kemiskinan didapatkan hasil penelitian rumah tangga petani padi sawah sudah memenuhi standar kebutuhan hidup layak dan sejahtera.

Kata Kunci : Pendapatan, Petani dan Kesejahteraan